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KI 16967 - EF 1590                                  Réunions 2ème & 4ème jeudis                                   

District Belgium-Luxembourg                 « Le Relais du Marquis »                 

Division Brabant Wallon                          Rue de la Planchette, 18 

Site : www.kiwanis.be/tubize            1460 ITTRE        
Trésorerie : BE18 7795 9274 1065             Tél : 067 64 71 71           

Kiwanigramme : 04                       331ème réunion                   10 décembre 2020 

 

 

Chacun chez soi…. 

Ce Kiwa est encore un rapport de réunion à 4 mains, merci à Charles pour ses notes. 

Exercice 2020 - 2021 

Président :  Charles HAINE, rue des Digues, 18 à 1460 Ittre / 067. 64 89 12 

Président Elect :  Stan DEBIE, rue de Haut Ittre, 32 à 1460 Ittre / 067 64 61 21 

Trésorier :  Claude HAVAUX, Avenue des Cerisiers 16 à 1480 Clabecq / 02 355 95 90 

Secrétaire :   Marcel DEKAIRELLE, av du Château Jaco, 2/2 à 1410 Waterloo Tél 0475 82 73 61 

Protocole :   Ronald DEROYERE, chemin de Mons à Gand, 47 à 7822 Ghilenghien Tél 0498 68 31 

82 

 

 

N° Taux de présence

4 76% P E A HC P E A HC %

Membres actifs

1 ADANT Guy 1 3 1 75

2 BIERNY Daniel 1 4 100

3 BONNET Thierry 1 1 3 25

4 DASPREMONT Christian 1 4 100

5 DE BIE Stan 1 3 1 1 75

6 DEKAIRELLE Marcel 1 4 100

7 DERASSE Albert 1 4 100

8 DEROYERE Ronald 1 4 100

9 DUBOIS Jean 1 3 1 75

10 DUQUENNE Olivier 1 3 1 2 75

11 GUERRIAT Willy 1 2 2 50

12 HAINE Charles 1 4 100

13 HAVAUX Claude 1 4 100

14 LACROIX Stéphane 1 3 1 75

15 LECLERCQ Claude 1 3 1 75

16 PADUART Rudi 1 1 3 25

17 PIRON Jean Claude 1 2 2 40

Totaux 14 3 52 16 76

Membre sénior - Fondateur

18 LEFEBVRE Bernard 1

In Memoriam

MERTENS Robert 

Réunion Cumul

http://www.kiwanis.be/tubize


RS 331                                                                                12 décembre 2020                                                                         2 

 

                     

Ce soir nous excusons Rudi, Thierry, Bernard et Stéphane appelé à une autre vidéo conférence... 

 
 

 

 

Néant  

 

 

 

 

Néant 

 

  

 

 

Notre chef du protocole, Ronald, n’est pas là au début et pas de clochette  

Même par Zoom, nous levons notre verre à l’amitié, aux enfants du monde et au Kiwanis. 

 

 

  

 

 

• Le carnet rose 

• Communication interne : mails et WhatsApp 

• Détection Covid-19 : Projet soutenu par le Vice-Gouverneur, Miguel Stevens : 

Chiens renifleurs 

• Commissions 

o Communication :  

o Sponsoring :  

• Commission vin : suite 

• Le tour de table 
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• 12-12 Stan entre dans une nouvelle décennie, non pas les                                             

soixante-huitards mais les 60 dixarts. 

• 1965 ans moins un jour après LA naissance de l’an un, un petit Stéphane nous 

est né un 24 décembre donc… 

• Mais non seulement, il nait un 24 décembre mais 3 jours plus tard, soit le 27 

décembre, il se marie…avec Sabine. 

 

 

 

 

• Communication interne : mails et WhatsApp 

Communication interne : Vous voyez ou vous allez voir fleurir sur WhatsApp des groupes. Il en existe 

actuellement 3 

o Un groupe Kiwanis plus réservé à tout un chacun qui a envie de se lâcher et 

particulièrement à Albert. Vous avez d’ailleurs peut-être remarqué que la photo associée à 

ce groupe est le Yacht privé d’Albert avec lequel il arrondi ses fins de mois…  

o Un groupe comité 

o Un groupe « commission vin » 

Daniel avait eu la bonne idée de créer un groupe Kiwa mais il faisait double emploi avec le 

groupe Kiwanis.  

Tout ça pour simplement rappeler que le seul moyen officiel de communication est et reste 

le mail. Tout simplement parce que tout le monde n’a pas WhatsApp.  
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• Covid-19 : projet Kovidogs – recherche de volontaires. 

 

o De quoi s’agit-il ? 

  

• La détection rapide du Covid-19 est une des clés dans la lutte contre la pandémie. Une des solutions 

pourrait être l’utilisation de chiens renifleurs qui ‘sentent’ immédiatement et détectent donc les personnes 

infectées. De nombreux pays ont déjà commencé à travailler dans ce sens, et la Belgique commence 

également. 

•  Notre Vice-Gouverneur, Miguel Stevens, participe à un projet de recherche, en tant que membre du 

comité de pilotage. 

•  Miguel a proposé la participation du Kiwanis Be Lux, en collaboration avec le ministère de la santé, la 

protection civile, les forces armées, et les universités et hôpitaux universitaires de Gand et Liège. 

•  De nombreux échantillons olfactifs sont nécessaires pour l’entrainement des chiens. En plus 

d’échantillons de personnes infectées, les chercheurs ont également besoin de nombreux échantillons 

de personnes en bonne santé ou souffrant d’autres pathologies, de tout âge et sexe, et de diverses 

régions du pays. 

•  C’est ici que le Kiwanis intervient en fournissant un soutien logistique et en organisant des 

échantillonnages dans tout le pays. 

• Mais, pour cela nous avons besoin de votre aide… 

• COMMENT ? 

• Le samedi 12 décembre 2020 à 14.00 et 15.00, une équipe médicale (médecins et infirmiers) recueillera des 

échantillons de sueur sur les volontaires. Cela se fait en plaçant des boules d’ouate sous l’aisselle et l’aine 

pendant 30 minutes. Cet échantillonnage est fait par le personnel médical, en toute discrétion et dans un 

lieu privé. 

• ·         En même temps, le médecin fait un prélèvement nasal (le fameux test PCR) pour effectuer le test 

corona classique. Ceci est nécessaire pour pouvoir confirmer que les échantillons de sueur proviennent 

bien de personnes qui ne sont pas infectées au moment du prélèvement. 

• ·         Dans le cadre de l’étude, le volontaire remplira un petit questionnaire dans lequel le profil sera 

enregistré, ainsi que les antécédents médicaux. En option, le volontaire pourra également indiquer ses 

coordonnées. 

• ·         Les personnes qui communiqueront leurs coordonnées sur le questionnaire recevront ensuite le 

résultat de leur test, pour le club Olivier et Monique se portent volontaires 

•  L’action respecte bien sûr toutes les règles Covid-19 en vigueur : 

• OÙ ? 

• Centre Scolaire de Ma Campagne 

•         Rue du Tabellion 33 

•         1050 BRUXELLES 

•   

• INSCRIPTION : https://tinyurl.com/KoviDogs 

 

• Destinataires : 

• Les membres de la Division Brabant Wallon 

• Recherche de volontaires pour le projet KoviDogs 
 

https://tinyurl.com/KoviDogs
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• Commissions : Actuellement, 2 commissions sont constituées 

o La commission communication dont fait partie  

▪ Guy (porte-parole), Stéphane, Marcel, Bernard,  

▪ Charles demande qu’un autre membre qui ne fait pas partie du 

comité y participe et Christian se propose. 

o La commission vin est complète 

o En février-mars 2021, la commission sponsoring devrait se 

mettre en place 

▪ Quel est l’enjeu : c’est de créer un carnet style porchetta 
mais que nous puissions utiliser en mode virtuel. Il faut 
donc des personnes qui puissent apporter des idées point 
de vue rédactionnels mais aussi des personnes capables 
de les transposer version ordinateurs et réseaux sociaux. 

▪ Stan et Olivier en font déjà partie.  

▪ Stan souhaite la voir démarrer plus tôt et donc déjà en 
janvier. 

▪ Charles insiste pour que vous réfléchissiez  

▪ Question sponsoring, Christian avait fait une proposition 
il y a 15 jours concernant Viva for Life :  

▪ En 2 mots, bcp de club participent à cette action mais 
chacun pour soi. Ne serait-il pas possible de tout 
regrouper au sein du BW pour que l’impact médiatique 
soit plus important ?  Olivier en parle avec Henry. 

• Commission vin : 

▪ Charles (Porte-parole), Marcel, Stan, Claude H, 

Albert, Olivier, Stéphane. 

▪ Petit rappel : 

o On programme la livraison 1 semaine avant la St Valentin soit le 

we du 6 et 7 février. On centralise chez Stan avec le concours de 

quelques membres pour la remise des cartons. 
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o Le paiement se fera à la réception. Nous disposerons d’un moyen 

de paiement électronique. 

o La liste des spéculoos de chez Dandoy sera jointe à la liste des 

vins. 

o Comme la vente se fait dans le cadre d’une action sociale et en 

one shot, la TVA ne doit pas être appliquée. 

• Dégustation du 14/01/2021 

o Vous êtes nombreux à vous y êtes inscrits. Nous serons 17 

devant nos petits écrans et 26 devant nos flacons. 

• Tour de table : 

• Commençons par Willy qui nous a rejoint en visioconférence (un peu beaucoup 

grâce à Marie-Ange) merci à elle. Willy est content de nous avoir retrouvé et 

heureux de participer à cette dégustation. 

• Le don de 1.000 € prévu aura-t-il une visibilité auprès de la population. Il faudra 

voir cela pour l’avenir en vue de grouper les dons du BW par exemple ???? 

 

• Jean-Claude : Tout comme Willy, J-C a pu nous rejoindre ce soir grâce à Nicole, 

sa chère épouse, qui a tout fait pour accéder à ZOOM, merci Nicole. 

 

• Jean nous signale que Vlan a l’obligation de mettre des articles de fond à côté des 

pubs tout comme WoluMag. Ce dernier relate qu’il ne sera pas possible 

d’organiser le NOEL KIWANIS DANS LA CITE avec le Stib comme par le 

passé. Par contre un appel de fonds a été créé pour aider les enfants en difficulté. 

 

• Ronald :  Signale que de faire un toute boîtes dans la région pour annoncer une 

organisation serait dangereux pour le contrôle. 

 

• Claude L : A adopté la vidéo conférence sur son ordi et c’est plus confortable 

que sur sa tablette.  

 

• Daniel : Il serait peut-être, possible de s’inscrire dans l’agenda communal 

tubizien pour annoncer nos organisations. Porchetta etc…. Un mail dans ce sens 

a été envoyé chez Charles mais cela a un coup. 

 

• Olivier : Signale que, dans la commune de Ittre, une association crée des boîtes 

à chaussure cadeau avec des surprises diverses et seront distribuées dans diverses 

associations locales. Voir si certaines boîtes arrive chez Amarrage ? 

 

• A la demande de Bernard : Marcel devrait parler de l’Amarrage et signaler tout 

ce que le club a déjà organisé pour cette association. Vente de saumon lors d’une 
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Marche ADEPS, installation de 12 nouvelles garde-robes dans les nouvelles 

chambres et diverses aides directes. 

 

• Charles reprend la parole pour signaler qu’il est l’heure de mettre fin à la réunion 

et demande à Ronald de faire tinter la clochette pour officialiser la fin de notre 

331 RS. 

 

 

 

Prochaine réunion statutaire :  

Stan a émis le souhait de ne pas attendre le 14/01/2021 pour nous 

revoir. Nous allons donc intercaler une réunion entre le 24 et le 31. 

Ce sera le mardi 29 décembre 2020 à 19h00 précise.  

Connexion possible à partir de 18h30. 

 

 

Merci aux secrétaires pour leurs proses, pour en savoir plus voir notre site internet ou face book: 

http ://www.kiwanis.be/tubize/ ou https://www.facebook.com/KiwanisTubize/ 

 

 

 

file:///C:/Users/Marcel/Desktop/Desktop/Kiwanis/3-Tubize%202019%20-%202020/RS%20317%20&%20suivant%20du%20confinement/http :/www.kiwanis.be/tubize/
https://www.facebook.com/KiwanisTubize/

